## Ab Freitag Regio-Cup der C- bis F-Junioren

Rottenburg. Stets nach dem Stadtpokal veranstaltet der Fußballclub Rottenburg sein dreitägiges Jugendturnier. Von Freitag, 4., bis Sonntag, 6. Januar, spielen Teams aus dem gesamten Gebiet des Württembergischen Fußballverbands um den Titel des Volksbank Regio Cups bei den C- bis F-Junioren, also den Jahrgängen 2004 bis 2011. Dabei sind beispielsweise der FC 08 Villingen, Rot Weiß Ebingen, SC 04 Tuttlingen, VfL Pfullingen, TSG Balingen, VfL Sindelfingen, SV Zimmern, SGV Freiberg, SG 07 Untertürkheim, die Young Boys aus Reutlingen oder der SV Böblingen. Vom Gastgeber FCR laufen allein zehn Mannschaften auf. Insgesamt kämpfen 70 Teams in 154 Spielen um sechs

Titel. An allen drei Turniertagen ist die Volksbank Arena in Rottenburg Austragungsort des Hallenspektakels. Der FCR erwartet bis zu 2000 Besucher/innen. Für das leibliche Wohl und die Rundumversorgung wie Live-Spielpläne oder aktuelle Bilder sorgen zahlreiche ehrenamtliche Helfer des gastgebenden Vereins. Auf der Homepage www.fcrottenburg.de gibt es immer aktuelle Informationen zum Turnierstand. Der zum dritten Mal ausgetragene Volksbank Regio Cup umfasst die drei etablierten Jugendturniere der Vereine FC Rottenburg, VfL Herrenberg und VfL Nagold. Nach dem Auftakt in Rottenburg folgen noch Turniere für A- und B-Junioren in Herrenberg und Nagold.